

22.08.2017

Bahnhofstraße am Dienstag gesperrt

Wegen des Aufstellens eines Baukrans am ehemaligen Kaufhof-Gebäude ist die Bahnhofstraße am Dienstag, 29. August 2017, zwischen Maxstraße und Ludwigstraße für den Verkehr gesperrt. An diesem Tag ist die westliche Einfahrt der Bahnhofstraße ab der Einmündung Heinigstraße nicht befahrbar. Der Verkehr wird über die Kaiser-Wilhelm-Straße umgeleitet, von wo aus über die Berliner Straße die Bahnhofstraße im Abschnitt zwischen Heinigstraße und Maxstraße angefahren werden kann.